

Montréal le 23 janvier 2024

COMMUNIQUÉ - Pour diffusion immédiate

Blouin Tardif Architectes devient BLOUIN BEAUCHAMP ARCHITECTES

À l'aube de son vingtième anniversaire, la firme modifie son nom afin d'officialiser l'équipe de direction actuelle formée d'Alexandre Blouin et d'Isabelle Beauchamp. Ces deux architectes œuvrent ensemble depuis 2007 et leurs valeurs d'excellence positionnent la firme parmi les plus dynamiques de sa génération, tant au niveau de la qualité de l'architecture qu'au niveau des relations humaines avec les clients, collaborateurs et professionnels engagés au sein de l'équipe.

Alexandre Blouin, possède une solide expérience de 30 ans dans le domaine de l'architecture et du développement de plan d'ensemble d'usage mixtes. Il est diplômé de l'Université de Montréal en 1994 avec mention honorifique de l'AIA. Il a de plus obtenu avec distinction une maîtrise spécialisée en développement durable de la réputée Architectural Association School of Architecture de Londres en 2002. Ses intérêts et le développement de ses compétences dirigent son travail vers le développement de projets durables et novateurs.

Isabelle Beauchamp a pratiqué l'architecture à Montréal et en Suisse. Diplômée avec distinction de l'AIA à l'École d'Architecture de l'Université de Montréal en 2004, elle est active dans le développement de la firme depuis 2007 et associée depuis 2017. Elle possède une solide expertise conceptuelle et une rigueur technique lui permettant d'assurer l'ensemble des responsabilités liées à la direction des projets d'envergures; notamment des complexes récréatifs et des ensembles multi-résidentiels.

Toujours impliqués activement dans les dossiers qu'ils dirigent, Alexandre Blouin et Isabelle Beauchamp ont développé une expertise maintes fois reconnue et primée. Ils misent sur une méthode de travail basée sur une étroite communication, un leadership positif et une collaboration consolidant les forces et compétences de chacun. La qualité des services et de l'expertise de la firme se traduisent par la récurrence de nombreux clients et la construction d'une architecture pérenne positionnant l'humain et le milieu d'insertion au cœur de la démarche.

BLOUIN BEAUCHAMP architectes perpétue la vision commune des deux dirigeants pour une architecture significative, cohérente et résiliente pour les générations de demain. Ce changement de nom marque une étape de continuité dans le développement de la firme et concrétise la pérennité de l'entreprise pour les futures décennies.

BLOUIN BEAUCHAMP architectes regroupe une équipe de professionnels aux profils et talents complémentaires, dont l'engagement et la motivation sont au cœur des succès des différents projets de la firme. La dynamique de collaboration établie de l'atelier valorise la mission d'excellence de la firme tant au niveau des services professionnels auprès des clients qu'au niveau du leadership pour le développement multidisciplinaire d'une architecture de qualité.

BLOUIN BEAUCHAMP architectes amorce donc l'année 2024 avec une énergie renouvelée qui contribuera au succès des projets en cours et futurs.

Pour plus d'information :

Andréane Petit-Dugas , responsable des communications
514-395-2260 poste 29 apetitdugas@blouinbeauchamp.ca

